

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas karunia dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran PDC (*Preparing, Doing, Concluding*) Terhadap Hasil Belajar dan Retensi Siswa Di Kelas XI IPA 1 SMA Negeri 1 Habinsaran T.P. 2019/2020”** disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Selama proses penyusunan skripsi ini banyak kendala yang dihadapi oleh penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan yang tulus dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal pembuatan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., dan Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan berupa kritik dan saran hingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules, M.S selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen validator. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Togar Doharman Panjaitan, S.Pd., M.Si. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Habinsaran dan Ibu Nurhaida Tampubolon, S.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 1 Habinsaran.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua yang paling dicintai “Jansen Pardosi(+) dan Mari Pane” yang telah mendidik, selalu mendoakan, memberikan motivasi, dan semangat kepada penulis, beserta adik-adik tersayang Nopita S. Pardosi, Herbin J. Pardosi, dan Hidup M. Pardosi serta keluarga yang paling disayangi yang selalu menjadi penyemangat dan motivasi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Lensius Pane yang sudah banyak memotivai, mendukung, dan mendoakan mulai dari awal perkuliahan hingga sampai ke titik ini, kepada sahabat (Sanna dan Adelina), Abigail SG (Lasmaria, Febiola, dan Lapa Loma), Imay, Evi Purba, serta semua teman-teman kelas Pendidikan Biologi B 2016 yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan dan doa. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman satu PS, teman-teman Magang III, dan teman-teman KKN atas doa, dukungan, dan semangatnya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaannya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2020

Penulis,

Lasma R. Pardosi  
NIM. 4163141022